
 

 

１. 開会点鐘 

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３．来賓およびビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．バナー交換 

６．幹事報告         

 Ａ．書面審議報告 

 Ｂ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

    米子中央ＲＣ…9/9(木)休会  なし 

    米子東ＲＣ……9/15(水)休会  なし 

    米子中央ＲＣ…9/23(木)休会  なし 

７．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・ファミリーの日(8.9月）・ 

    会員誕生日（8月）・事業所創立記念日（7.8月） 

 Ｂ．その他 

９．閉会点鐘 

お 知 ら せ      

･9/6(月)14:00～  定例理事会     

         ANAクラウンプラザホテル米子  

･9/23(木)   ５RC親睦ゴルフ大会 

         大山平原ゴルフクラブ 

･10/23(土)    地区指導者育成セミナー 

         ホテルニューオータニ鳥取 

･10/24(日)     地区大会 

         とりぎん文化会館 

2021～2022年度 R Iテーマ 

【第1519回例会次第（2021年9月第1回）】 

No．1477 

【第1518回例会記録(2021年7月第2回）】 

日時：2021年7月12日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  ６６名[内免除 15名] 中 39名 76.47%  

米山ＢＯＸ １，７８９円(累計 ２，６９７円） 

RI会長 :ｼｪｶｰﾙ･ﾒｰﾀ(インド) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 岩﨑陽一（鳥取西RC） 

 会長：坂口元昭 幹事：中津尾直己 雑誌･会報：廣谷栄一  

日時：2021年9月6日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈9月〉基本的教育と識字向上、ロータリーの友月間 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

9月13日(月)12:30～13:30 第1520回 

(9月第2例会） 

【卓話】｢古代出雲は観光資源になるか」  

      多羅尾整治 会員 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

9月27日(月)12:30～13:30 第1521回 

(9月第3例会） 

【卓話】｢働き方を見直せば組織はもっと成長する！ 

     ～イクボスになろう～」 

   (株)長岡塗装店 常務取締役 古志野純子 氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 今後の米子南RC例会 

【会員増強・クラブ強化退会防止担当】理事 坂本高司 

「雲外蒼天」 

一昨年の会長年度が半年の空白、昨年度も半年は月一

回だけの例会ゆえ奥田会長には不義理をしてしまっ

た。またこの度、新年度を迎えるにあたり坂口会長よ

り重責を拝命した。尤も2年分の怠慢を補うべく頑張ら

ねばと肝に銘じている。コロナ禍にあっては職業奉仕

も儘ならぬ状況下の会員も多いと思う。コロナの感染

防止が第一であるので、夜間の活動や酒席は当分御法

度だと思うし、昼間も会員の負担にならない活動にな

らざるを得ない。その中で、坂口会長の所信に従い、

「我がクラブの活動の源である会員の輝かしい個性が

連なり、強固な絆となる」よう田中貴之委員長から英

知を拝借し職責を全うしたいと思います。願わくわ、

厚い雲の向こうにある、日本晴れのような蒼天の日常

が近からんことを祈りながら、 

【会員増強退会防止担当】理事 宇佐見明 

本年度の会長方針に、会員増強の意義を再確認する、

委員会への助言とあります。会員増強はロータリーの

重要な課題であり、会員一人一人の協力が求められま

す。新会員を増やすためには、会員の積極的な参加を

促し、魅力的なクラブを作る必要があります。また効

果的な活動のための適正会員数、女性会員の割合につ

いても考えてみたいと思います。委員会のメンバーと

共に増強の意義を話し合い、経験豊富な吹野増強委員

長としっかりとタッグを組み、同時に委員会の皆さん

とあらゆる情報を共有し、効果的な活動を目指しま

す。更に、クラブ強化退会防止、坂本理事とも連携し

て純増4名の目標達成を目指したいと思います。 

８.【ガバナースピーチ】 

   第2690地区ガバナー 岩﨑陽一 様 

             （鳥取西ＲＣ） 

スマイル  

 福井龍介…7/10ANAクラウンプラザホテル米子で開

催された山根正子氏の叙勲祝賀会に当クラブより奥田

直前会長にご出席いただきありがとうございました。 



 

 

 

 
【R情報・クラブ広報担当】理事 佐久間信 

前年度は、ＦＡＸで行っていた出欠の連絡を、Ｅディスクを導入して併用しながら行っていましたが皆様大

分慣れて来られたようで（勿論、ＦＡＸご希望の方は従来道理ＦＡＸのみで出欠の連絡も可能です）使って

みれば先の予定や自分が出欠出していたかなどスマホさえあればいつでも確認出来る便利なツールだと思い

ます。 

前期は、新型コロナウイルス蔓延の為例会もほとんど休会と言う今までに経験した事のない通常の例会の出

来ない状況でした。そこでこの様な状況の時にリモート例会の必要性が出てきました現在他クラブではかな

りのクラブですでに行っている様な状況です。 

当クラブもリモート例会のアンケート調査を現在実施中です、その結果を勘案して今年度の例会に反映して

いく所存でございますので皆様のご協力宜しくお願い致します。 

しかし早く皆さんがワクチンを接種して心配無く通常例会が出来る日が来るのが一番の楽しみです。 


